

オリジナルニラ料理レシピ挑戦

拳ノ川小学校では、地域の特産品であるニラを使ったオリジナル料理を作りました。1・2年はニラクッキー、3・4年はニラすり身天、5・6年は2つのグループに分かれて、ニラバーグとニラ卵とじホットサンドを作りました。ニラ卵とじホットサンドを作ったわけは、ニラ卵とじ丼はあるけれど、パンとは合うかなと思ったからです。作り方は、まずフライパンでニラを炒め、それに卵を流し込みスクランブルエッグにします。パンにケチャップを塗り、ニラ卵とじを乗せ、パンではさみ、ホットサンド器で焼いて出来上がりです。食べた感想は、とてもおいしかったです。1・2年の作ったニラクッキーと、3・4年が作ったニラすり身天も試食させてもらったけれど、どれもおいしかったです。ニラはどんな料理にも合うことが分かりました。この料理については収穫祭で発表しました。



(拳ノ川小学校 児童会長 藤本 琉巳)

副会長 大石千愛、書記 小谷 葉璃

人権集会

今日は、人権集会がありました。1年生から3年生までが、人権について学習したことを発表しました。

1年生は、「ショウガイ」者問題についての発表でした。その中で、義足やプロジェリアなどについて調べている班があり、興味深く聞きました。

2年生は、部落差別問題や「ショウガイ」者問題についての発表をしていました。

私たち3年生は、人権学習の中で自分たちの生き方について考えました。この集会で私は、「人間を大事に」という学校教育目標のように、人を差別したり、偏見の目で見ることがせず、まずは、相手のことをよく知り、考えて、相手に接していくことを心がけて、これから生きていきたいと思いました。



(佐賀中学校 3年 西村 美咲)

いつ来ても大丈夫

10月24日に、旧保育園で炊き出し訓練がありました。地域の人や保護者の人が、たくさん参加してくれました。

はじめに、掃除の縦割り班で、みそ汁を作る人、ご飯を炊く人、火をたく人に分かれて作業しました。私は、ご飯を炊く係でした。ペットボトルにくんだ水を使って飯ごうに入れたお米を洗いました。ご飯が炊けました。とても熱そうでした。逆さにして少し蒸らしておきました。

ちょっとたって、おにぎりをみんなで作りました。ラップを切ってみんなにあげていたら、自分の分を作るのが遅くなってしまいました。1年生は、小さくて丸いおにぎりを上手に作っていました。5年生の男子は、大きなおにぎりを作っていました。

にぎり終わってみんなで食べました。おこげがあったのがおいしかったし、みそ汁も上手にできていました。

実際に地震が来ても、自分たちでご飯やみそ汁が作れるので大丈夫です。



(上川口小学校 6年 島田 瑠奈)